



29 05 2018

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE - LA FRENCH FAB !

EDILTECO S'ENGAGE DANS LA FRENCH FAB, MOUVEMENT VERTUEUX DE L'INDUSTRIE FRANÇAISE !

La French Fab est à l'industrie française ce que la French Tech est aux start-up du numérique : un étendard, une marque tribale derrière laquelle se ranger, permet d'impacter commercialement des partenaires, d'attirer des talents et de construire un réseau social d'entrepreneurs. C'est l'industrie qui joue collectif, celle qui sort de la logique du chacun pour soi : lorsque PME ou ETI se mettent en réseau, créant de fait un écosystème engageant.

Tout savoir sur Edilteco et la French FAB, **c'est par ici** !